

# A Martizay, inauguration d'un musée archéologique



*M. Soubrier et les personnalités*

Mercredi 15 juin avait lieu l'inauguration officielle du musée archéologique de l'association des « Amis du vieux Martizay ». C'est à cette occasion et plus particulièrement à M. J.-L. Soubrier, son président, que nous devons cette réalisation dans deux salles, anciennes dépendances du presbytère, que la municipalité a mises à leur disposition et qui ont été restaurées avec beaucoup de goût.

M. Soubrier y accueillait mercredi M. Boursault, secrétaire général de la sous-préfecture du Blanc, M. Alain Ferdière, directeur régional des antiquités historiques du Centre, M. le Docteur Allain, directeur régional honoraire des antiquités préhistoriques du Centre, Mlle Nicole Patureau, directrice des archives départementales de l'Indre; M. le Chanoine Chaudesaigues, représentant l'archevêque de Bourges et M. le Curé d'Azay-le-Ferron, empêché; M. Chabot, maire de Marti-

zay, et plusieurs membres du conseil municipal.

Au cours de la visite commentée on put admirer dans les vitrines les trouvailles concernant les époques préhistoriques et historiques, provenant soit de découvertes fortuites soit de fouilles gallo-romaines; on remarque les fragments de peintures murales intéressantes et datant les unes au tout début de l'occupation romaine, les autres de la première moitié du premier siècle.

Beaucoup d'objets de cette époque et de l'époque mérovingienne sont également exposés. On peut s'y procurer les cahiers historiques de Martizay, édités par l'association, les numéros 8 et 9 sont consacrés aux fouilles de Saint-Romain.

Suivait un vin d'honneur offert par les « Amis du vieux Martizay » dans la cour du presbytère. M. Soubrier rendit hommage à deux disparus : Charles Gomendy qui a été à

l'origine des fouilles de Saint-Romain et Pierre Blanchet qui fut ensuite le principal animateur de ces fouilles.

Il termina en remerciant M. Chabot, maire, et la municipalité de l'aide apportée dans la réalisation du musée, ainsi que M. l'abbé Foucret, curé, qui a bien voulu abandonner ce bâtiment. Il remercia également les membres du bureau de l'association, qui coopèrent à l'installation des collections et notamment Mme et M. Gaston Blanchet. M. Chabot fit alors remarquer que sans la compétence et l'activité de M. Soubrier, cette œuvre culturelle n'aurait pu être menée à son terme.

Souhaitons que les très intéressantes découvertes faites à Martizay recevront de nombreux visiteurs. Le musée est situé près de l'église, rue de la « Pousse-Pénille », et est ouvert le dimanche après-midi à partir de 15 h, également sur rendez-vous.